

◎向日市民憲章◎

- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
- 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
- 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
- 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
- 1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう

平成3年(1991年)8月15日

◎発行 向日市役所(京都府向日市寺戸町中野20)  
◎編集 秘書広報課 ◎電話 075(931)1111

# なつ ナツ 夏 みんな作った 楽しい思い出



■夏休みおはなし会プラスコンサート■ 7月25日、図書館恒例の夏休みおはなし会プラスコンサートが行われました。

午前・午後の部ともほぼ定員いっぱいの子供たちが参加。絵本によるおはなしやストーリーテリング、クラシック音楽の鑑賞などマルヘンの世界にひきこまれていました。

■夏の親子天文教室■ 7月24日、親子30組が参加して親子天文教室が中央公民館で行われました。

夏の星座の見つけ方の説明をうけ、「星の王子さま」の物語を聞いた後、競輪場前の広場で2台の天体望遠鏡を使い、月・土星とくちょう座のアルビレオ二重星を観測しました。初めて望遠鏡をのぞいた親子も多く、みんな大喜びでした。



■親子料理教室■ 7月26日、中央公民館料理実習室で親子料理教室が行われ、日頃包丁を手にしていない子供たちも、お母さんに教わりながら野菜を切ったり卵をむいたり、親子のふれあいを深めました。

一所懸命に作った夏野菜がたっぷり入った「とびきりカレー」や「キャロットサラダ」をみんなおいしそうに食べていました。



■夏休み親子歴史教室■ 8月1日~4日、夏休み親子歴史教室が行われました。

テーマは「古代の織物」で、参加した親子らは実際に簡単な織物を織って、手作りの楽しさを体験しながら親子のふれあいを深めました。

奈良大和郡山・斑鳩方面へのバス見学も行われ、古代へタイムトリップした4日間でした。



■ジュニア・リーダー養成講座(初級) ■ 7月31日  
8月2日、るり渓少年自然の家でジュニア・リーダー養成講座(初級)が行われました。牛や馬、羊などの牧場を見学したり、クラフトの時間には「びゅんびゅんごま」を作りみんなで遊びました。また、キャンプファイヤーでは歌や踊り、ゲームなどを楽しみました。  
この3日間で、みんな心身ともに一段とたくましくなりました。

夏、照りつける太陽が最もまぶしい季節。そんな季節が一番似合う子供たち。

まつ黒に日焼けした子供たちの元気な顔がまち中にあふれています。

夏休みも残すところ半月となりました。今回は、これまで子供たちが作った思い出の数々をご紹介します。



■親子防火教室■ 7月26日、消防庁舎で親子防火教室が行われました。

参加した親子らは、消防車両や訓練を見学した後、はしご車やミニ消防車に乗りたり、起雲車での地獄体験、また花火をしながら正しい遊び方を教わるなど、楽しみながら防火の心得を学んでいました。